

Cabo Verde: un pueblo agradecido de la ayuda solidaria de Cuba



En abril de 2020 llegó a Cabo Verde una brigada médica cubana para apoyar el enfrentamiento a la COVID 19. Foto:Archivo/RHC.

Por: María Josefina Arce

En abril de 2020 llegó a Cabo Verde una brigada médica cubana para apoyar el enfrentamiento a la COVID 19 en esa nación africana, a la que nos unen estrechos lazos de amistad.

Los profesionales de la salud se sumaron a los más de 70 que ya se encontraban en territorio caboverdiano, contribuyendo a elevar los índices sanitarios. Médicos, enfermeras y especialistas en higiene y epidemiología conforman el grupo, que además de apoyar en la atención a los pacientes, promueven entre la población medidas higiénico sanitarias para evitar el contagio con la enfermedad causada por el nuevo coronavirus.

La solidaridad de la Mayor de las Antillas ha sido reconocida por las autoridades del país del continente africano. Recientemente el primer ministro José Ulisses de Pina Correos e Silva destacó la disponibilidad permanente de los cubanos de ayudar durante todos estos años. Cuba y Cabo Verde han librado batallas comunes por la independencia y contra el colonialismo.

En ambos pueblos se ha multiplicado la entrañable amistad que unió al líder histórico de la revolución Fidel Castro y al dirigente Amílcar Cabral, máxima figura del Partido Africano para la independencia de Guinea Bissau y Cabo Verde. Una hermandad que se ha materializado en décadas de colaboración.

Las autoridades del estado africano recuerdan con agradecimiento a las primeras brigadas médicas que tras la independencia caboverdiana de Portugal, en la década del 70 del siglo pasado, llegaron con el fin de resolver los problemas de salud y erradicar enfermedades que amenazaban entonces a la joven nación. En el territorio caribeño han estudiado además, cientos de jóvenes de Cabo Verde.

Como resultado, hoy el país africano cuenta con personal calificado en ramas esenciales para el desarrollo socioeconómico. De hecho, especialistas cubanos en veterinaria han laborado en esa nación, como parte del Protocolo de Colaboración bilateral en la esfera agropecuaria.

El deporte es otra de las áreas de interés para Cabo Verde. En 2016 los dos estados firmaron un Convenio Marco de cooperación para la formación de especialistas en el deporte de alto rendimiento y el comunitario, así como en medicina deportiva.

Durante todos estos años ha habido un intercambio de visitas al más alto nivel, que reafirma el interés mutuo por profundizar y diversificar los nexos. Cabo Verde siempre ha acompañado al pueblo cubano en su lucha por el levantamiento del genocida bloqueo norteamericano, que viola los más elementales derechos humanos.

Han sido más de cuatro décadas de una estrecha amistad entre dos naciones con objetivos comunes, trabajar por el bienestar de sus ciudadanos y por un mundo mejor.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/245488-cabo-verde-un-pueblo-agradecido-de-la-ayuda-solidaria-de-cuba>



Radio Habana Cuba